

CLUBES

Un juez ejecuta la sentencia que cede el 49% del Málaga CF a la hotelera BlueBay

El grupo turístico, que mantiene un litigio desde hace años con la familia Al Thani, señala que este fallo “contribuirá a crear las condiciones para poder dar la mejor de las soluciones a la difícil situación”.

Palco23

17 mar 2020 - 08:52



El Málaga CF está un paso más cerca de solucionar su situación accionarial. El Juzgado de Primera Instancia número 12 de Málaga ha dictado un auto de ejecución provisional de la sentencia que retiraría la mayoría de control que hoy tiene Abdullah Al Thani. En concreto, le cede el 49% del vehículo de inversión NAS Spain 2000 al grupo hotelero BlueBay, que hace años reclamaba esa participación en virtud de determinados acuerdos.

La mencionada mercantil controla el 96,89% del equipo de fútbol, por lo que el grupo turístico pasará a ser el titular indirecto del 48,44% de las acciones. “Esta nueva resolución contribuirá a crear las condiciones para poder dar la mejor de las soluciones a la difícil situación que atraviesa la entidad malagueña”, señaló ayer por la noche el grupo turístico.

El auto, adelantado por *Canal Sur*, establece la ejecución de la sentencia emitida a mediados de 2019 para poder rubricar la transmisión de las acciones ante el Consejo Superior de Deportes (CSD). Este sería un paso importante para retomar la normalidad del club, actualmente intervenido judicialmente ante el riesgo de quiebra en que se encontraba la entidad por la actual gestión de los Al Thani.

BlueBay incide en un comunicado en su “satisfacción y confianza en la justicia tras conocer el contenido de este importante auto”, que considera que puede ser clave para el futuro del club. “Seguimos creyendo en nuestras posibilidades de revertir la situación actual, tal y como conseguimos con éxito en nuestra anterior etapa en la gestión del Málaga CF, en la que pudimos poner en marcha planes rigurosos, racionales y comprometidos con los objetivos y necesidades de la entidad”.

El club cerró 2018-2019 con unas ganancias de 3,38 millones de euros, un fuerte ajuste respecto a los 12,48 millones que obtuvo el año anterior, pero relevantes si se tiene en cuenta el desplome de ingresos que sufrió por el descenso.

La cifra de negocio del club se contrajo un 40,2% interanual durante el último ejercicio, hasta 42,58 millones de euros, un descenso que habría sido mucho mayor de no ser por la ayuda de LaLiga, que fue de 20 millones. Además, las plusvalías por traspasos fueron un 59,3% inferiores, situándose en 8,76 millones de euros.